

Herr Hatterscheid fragt nach, ob die Ampelanlage an der Kelterser Brücke erhalten bzw. wieder instand gesetzt wird.

Hierauf antwortet Herr Nohl, dass die Fa. Siemens mit der Instandsetzung der Ampel beauftragt wurde. Die Ampel sei durch Vandalismusschäden außer Betrieb. Unabhängig davon habe der APV in der nächsten Sitzung über einen Antrag der BfE zu entscheiden, ob u.a. diese Ampel aus Kostengründen dauerhaft auszuschalten ist.

Herr Straussfeld beanstandet die schlechte Markierung auf dem Sportplatz der Ewald-Müller Sport -Anlage.

Er bittet hier Abhilfe zu schaffen. Für eine besser/länger haftende Farbe solle sich die Verwaltung mit einem evtl. Sponsor aus Eitorf in Verbindung setzen.

**Hinweis der Verwaltung:**

Die Markierung des Sportplatzes war für 04/06 vorgesehen. Die hierfür notwendigen Materialien wurden nach Beratung durch eine Fachfirma bereits angeschafft. Auf Wunsch verschiedener Sportvereine wurden die Markierungsarbeiten auf das Saisonende verschoben. Soweit die Wetterlage es zulässt, werden die Arbeiten durchgeführt.

Der Anregung, die Materialien über einen Sponsor zu erhalten, wird die Verwaltung nachgehen.

Auf Nachfrage von Herrn Hatterscheid erklärt Herr Nohl, dass es sich bei dem am Siegdammweg aufgestellten Schilder um eine landesweite Radwegebeschilderung handele, die von einer norddeutschen Firma in ganz NRW aufgestellt wurden.

Herr Straussfeld regt an zu prüfen, inwieweit der Bolzplatz auf dem Pletsch Wasem von den Sportvereinen genutzt wird. Falls dort keine Nutzung mehr stattfände solle man die beiden Tore dort abbauen und, soweit sie noch brauchbar sind, ggfls. an anderer geeigneter Stelle wieder aufbauen.